



アイリスちくさ内山 便り

令和元年
10月発行



朝夕と涼しく感じる今日この頃ですが、空を見上げてみますと澄みきった青空にうろこ雲やひつじ雲といった秋の雲が浮かんでいます。そんな一コマに、ふと「秋なんだなあ～」となんだか寂しいような何とも言えない感覚を持つこともあります。皆様はいかがでしょう。

9月に入って早々に台風が次々と発生し、また上陸し大きな被害を受け不自由な生活を強いられている方々がお見えになります。

そんな**秋台風**は夏の台風とは特徴が違い、大災害をもたらすことが多いようです。昭和以降、記録的な災害をもたらした台風は13個あり、そのうち11個が9月に接近・上陸した台風の様です。

理由としては、秋になって太平洋高気圧の勢力が弱まり台風の通り道ができ本州を直撃しやすいコースになるということと、秋雨前線が本州付近にあるため大雨になりやすく台風と秋雨前線のダブルパンチを受け大災害が発生しやすいとのこと。

このたびの災害に対し、心よりお見舞い申し上げます。



インフルエンザ予防



昨年に引き続き、早くもインフルエンザ感染の報告が聞こえてきています。名古屋市内ではインフルエンザ感染による学級閉鎖もあり、今年も「インフルエンザ」の感染に気をつけなければなりません!!



ニチイキッズの園児たちが敬老のお祝いに来てくれました。



食した「ぶどうの種」から3年、立派な巨峰ができました。



ナースケアホームアイリスちくさ内山(看護小規模多機能型居宅介護)
〒464-0075 名古屋市千種区内山二丁目13番16号
電話番号:052-741-7857 / FAX:052-741-7858